

2025年国際博覧会の大阪・関西誘致に向けた共同宣言

2025年国際博覧会の大阪・関西誘致に向け、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとして、博覧会国際事務局（BIE）に対し、立候補を表明した。

2025年国際博覧会のわが国での開催は、Society 5.0がもたらす未来の社会・経済システムやライフスタイル等の姿を世界に発信し、世界が抱える様々な課題の解決に寄与するものであり、誘致の実現は、豊かな文化と高度な技術が集積する西日本地域の発展にとっても大きな意義を有するものである。

現在、政府、地元自治体、経済界が一体となって誘致活動を進めているところであるが、われわれ西日本経済協議会としても、2018年11月に予定されているBIE総会における開催地決定投票に向け、誘致に向けた国内機運醸成や海外PRに一丸となって取り組んでいくことを宣言する。

2017年10月4日

西日本経済協議会

代表者

-般社団法人中部経済連合会	会長	豊田 鐵郎
公益社団法人関西経済連合会	会長	松本 正義
四国経済連合会	会長	千葉 昭
-般社団法人九州経済連合会	会長	麻生 泰
-般社団法人中国経済連合会	会長	苅田 知英
北陸経済連合会	会長	久和 進